
平成 24年度第３回環境審議会会議概要 

                                     

                             日時 平成 24年 10月５日（金） 

                             午前 10時 00分～午後 12時 00分       

                             場所 市役所５階第５会議室   

 

出席者   藤 井 石 根 会 長       佐 野 慶一郎 副会長 

中 津 秀 之 委 員       中 津 秀 之 委 員 

印 田 愛 子 委 員       小 林 久 子 委 員      

      進 藤 和 子 委 員       靏 田 鈴 子 委 員            

         新 倉 洋 樹 委 員        

 

欠席者   岩 田 一 郎 委 員 

 

市職員  （事務局） 森川環境都市部次長  米山環境管理課副主幹  

田中環境管理課主事補 

 

傍聴    ２名 

 

 

１ 開 会  

 

２ 議 題 

（１）逗子市環境基本計画行動等指針の見直しについて 

逗子市環境基本計画行動等指針見直し資料について審議し、次のような意見が出た。 

 

（ごみ問題） 

・「様々な処理容器（コンポストや電動生ごみ処理機など）を使い、生ごみの堆肥化等に努めます。」

は電動に限らず大きな意味で生ごみ処理器としたほうがいいのではないか。 

 →「様々な処理容器（コンポストなどの生ごみ処理器）を使い、堆肥化等の自家処理をします。」へ

変更することとした。 

・「お祭りやイベントの実施は、リユース食器の利用など、ごみの減量化・資源化には配慮します。」

について、文章がわかりづらいのではないか。 

 →「お祭りやイベントの実施時には、リユース食器の利用など、ごみの減量化・資源化に配慮しま

す。」へ変更することとした。 



・「レジ袋の廃止に向けた取組」について、廃止へ向けた具体的な取り組みを記載したほうがいいので

はないか。 

→「レジ袋の廃止に向けた取組（マイバックの推進・生分解性レジ袋の導入等）」へ変更することと

した。 

・「塩化ビニル等ハロゲン系のプラスチック製品は買わない、使わないようにします。」について、塩

化ビニル等ハロゲン系製品はプラスチックだけとは限らないのではないか。 

→「塩化ビニル等ハロゲン系の成分表示のある製品はできるだけ買わない、使わないようにします。」

へ変更することとした。 

・事業者の行動についても、包装に塩化ビニルはハロゲン系製品を使わない旨記載したほうがいい

のではないか。 

→「塩化ビニル等ハロゲン系の製品による包装等は可能な限り行いません。」を追加することとした。 

 

（二酸化炭素削減） 

・「小・中学校への出前授業などの環境教育を通して、省エネルギーの啓発をします。」について、新

エネルギーも併記したほうが良いのでは。 

 →併記することとした。 

・「小・中学校の校庭の芝生化を検討します。」は「化石エネルギーから自然エネルギーへの転換を図

ります。」よりも「エネルギー負荷の小さいまちを目指します。」の項目のほうがふさわしいのでは。 

 →移動することとした。 

 

以上の意見を踏まえて、事務局が答申案を作成し、会長から市長へ答申することとした。 

 

 

３．その他 

  （事務局より） 

 ・答申案作成後、確認のため各委員へ送付することとする。 

 


